

Antofagasta, Junio 15 de 1883

Señor

José Victorino Lastarria  
Santiago

Estimado señor:

Como una prueba de que los hombres del norte saben hacer justicia a los hombres públicos que han tendido una mano protectora a la industria de la cual viven estos pueblos, le he dedicado mi obra titulada "El Desierto de Atacama i el Territorio Reivindicado", cuyo único mérito consiste en pretender hacer conocer lo que puede la minería i lo que el país debe esperar del desarrollo de este importante Departamento, entregado hoy a su propia suerte i amenazado de muerte con el impuesto del salitre que concluirá con los centros industriales a los

cuales usted, como Ministro del In-  
terior, prometió franquicias i pro-  
tección de toda clase.

Espero que aceptará usted bené-  
volamente este recuerdo, i que im-  
puesto de nuestras necesidades influe-  
rá para que se nos escuche i se nos  
haga justicia.

Este motivo me proporciona  
la ocasión de saludarlo i suscribir  
me de Ud, como S.S.

Matías Rosas